

反帝國主義国際闘争の前進のために！
先進的学友は社学同に結集せよ！



No 36

1967.11.6

社会主義学生同盟政治機関紙
(マルクス・レーニン主義派)

目 次

* 11・12 羽田実力闘争で佐藤訪米を阻止せよ！

* ロシア革命50周年記念
11・7 集会基調報告

* 歩 哨

11。12 羽田実力闘争で佐藤訪米を阻止せよ！

日米兩帝國主義のアジア分割——アジア支配を許すな！

威に、労働者人民の名において痛打を浴せよ！ 10月21日、国際的に労働者人民は、ベトナム侵略戦争に反対して、闘争に立ち上がった。アメリカ帝国主義は、その体内からも公然たる反対部隊の登場を見る程、苦境に立っている。我々の12日の闘争は、これに支えを入れようとしている日本帝国主義に痛打を与える、再度我々の国際主義を取りもどし、全世界の労働者人民と連帯するものである。山崎君の革命的英雄主義を自らのものとして前進しよう！

- 1 -

リントン二四日発リギヤラップ通信) 南ベトナム下院選挙でのサイゴン市内での全員反政府候補の当選と合わせて、アメリカ帝國主義のベトナム反革命政策は、ますま
かれたこの闘いの条件こそ、12訪米阻止闘争へ引き継がるべき重大な成果である。 □

「米國の侵略と闘うベトナム人民への貴重な支援」（ベトナム労働党ニャンザン声明となつてゐるのだ！

かれたこの闘いの条件こそ、12訪米阻止闘争へ引き継がれるべき重大な成果である。

月22日付社説)ものであり、アメリカ帝国主義との外交政策のニアンスを強調し、東南アジアでの独自の政治的勢力圏構築へ突き進むものである。「中国との間の門戸を開いておくよう各國に訴え」たことに示されるアメリカの「反共」を旗印しとしたアジア政策に対置した、アジア諸国の民族主義に介入する「アジア人の手でアジアを開発する」「大東亜共栄圏」が一層明瞭になってきた。「その前提となるものは、經濟的地位に相応する政治的地位の確立」であ

- 2 -

の羽田の闘いが、圧倒的労働者学生大衆に突きつけたクサビは、21日の佐藤サイゴン入りを前にして、ますます全てのベトナム侵略戦争に反対する人々にせまつた。ベトナム人民を始めとする全世界の労働者学生市民と連帯するのか、それともその連帯を拒否して自らが侵略者に屈服していくのかと。10・21闘争の圧倒的学友の結集は、まさしく羽田闘争の成果であり、多くの学友たちが全世界の労働者人民の闘いに支えられて、ベトナム侵略戦争反対へ動きつつあることを示していた。10・21闘争で切り開かれることを示していた。

佐藤の二回の東南アジア訪問は「各国との経済協力の強化を約し、地域協力の推進を強調するとともに内政不干渉と平和共存を对外関係の原則としてうたいあげ、ベトナムの平和解決を願望した」（朝日新聞10月8日）

リカ帝国主義參戰後出界体制——極東軍事体制に従つていった日本帝国主義は、独自の軍事力を強化しつつ（第三次防）、その政治的確立を進めていた。沖縄返還、自衛隊沖縄派遣、米韓日共同演習等、日米軍事専門家会議がその最も露骨な表現である。

が本土に広がる」からブルジョアジーは本土復帰を阻止するのだなどといふ日出たる論理は戯画である。闘争は、そう簡単に広がる程形而上学的ではないし、ブルジョアジーは、それに打ち勝つ事を含んで（そのような圧迫体制をもつて）帝国主義的政策を行なうのだ。ベトナムの闘ひが、米本

沖縄軍事基地の国際的、政治的、軍事的重
要性からして、アメリカ帝国主義からの沖
縄の奪還を牽動させている。しかし、ベト
ナム人民の革命闘争の前進は、日本帝国主
義の植民地侵略の野心に重大な脅威となっ
ているがゆえに、ベトナム戦争の後方基地
沖縄の重要性は一層明らかになつてきてい
る今日、その軍事基地としての機能を保持
する事が、日本ブルジョアジーにとつても、
妥協されているのだ。

かかる見地から、佐藤の訪米と日米会談は、第一次沖縄人民の祖国復帰から軍事基地撤去へ向うとしている解放闘争への反革命的弾圧を強化する事であり、第二に、沖縄返還の時期米国にせまり、沖縄本土一體化政策を強化する保証を得ることである。

ワシントンペンタゴンを襲ったアメリカの反政府派、アーヴィング

10・8 羽田闘争は、日本労働者人民の国際主義的精祿を充分に發揮した闘いであつた。日本帝国主義が、東南アジア人民の共通の敵となりつつある事を明らかにした。

10・8 闘争は、ますます我々の闘いが、ペトロナム人民の解放戦争と結びつき、日本帝国主義者が支配しようとしている地域の人々を被抑圧人民と連帯して闘わなければならぬないこと、そのような崇高な国際主義精神なしにプロレタリア的闘争はないことを示していた。

(三)

三

の抑圧、弾圧の強化は、人民の闘いの反響の動きを強めている。戦後世界体制の崩壊は、国際的階級闘争を新たな局面に至らしておあり、その現點こそがペトナム人民の命闘争であり、全世界的な闘いの決起、認指導部にかかる新たな闘争部隊による

闘の開始である。（中国プロ文革、アメリカ、ヨーロッパの反戦闘争、LAのゲリラ争）。

の反戦闘争は、次の点でこれまでの闘いと

實的で異ったものであった。(1) 学生の組織

された部隊が登場した事、(2) アチアル市民

主義的平和運動「ベトナムに平和を！」か

ら、アメリカ政府「一・ジョンソン大統領を

敵として明確に設定し、しかも解放戦線を

公然と支持するプロレタリア的闘争へ遂行

しつつある事。(3) 当局側は、首都警察總動

員の他、州兵二千、憲兵五千、降下部隊六

千の動員を行なわなければならぬ程の実

力闘争として展開された。(1) 従つて、米国

政府のベトナム政策は「南ベトナムの民族

自決を守るため」との意義付けから「米国

の安全確保のための闘い」と変化し、アメリ

カの進路を決定する様な二大階級の対立

への様相をますます濃厚にしてきている。

黒人解放闘争を一つの契機としながら、

全世界人民との連帯した闘いへのアメリカ

反戦闘争の前進は、一局面を画するまでに

前進したことを確認する事ができる。

帝国主義者の植民地支配の徹底化は、こ

れら植民地や半植民地、従属國での人民の

闘いを激化させつつあること。帝国主義本

國の労働者階級の運動が、組合主義的、合法主義的、排外主義的反帝國主義的労働運

動への傾斜を深めているのは、帝国主義本

義の確立を阻止する闘いに引き継がれなければならぬのだ。

全国の先進的学友諸君！

「全学連の旗の下、11・12佐藤訪米阻止闘

争を闘いぬこう！」

「10・21闘争の大衆的昂揚を我々の戦列に

加入、圧倒的力で闘おう！」

「本日は佐藤訪米へのステップ佐藤訪米を阻

止めよう！」ベトナム反革命の拡大を阻

めに基礎があった。

この帝国主義的労働運動を打ち破るもの

こそマルクスレーニン主義であつたし、社

民左派との決定的区別であつた。ベトナム

南解放戦線との支持連帶や支援は、種々の

ブルジョア的、帝国主義的運動との分岐点

となつてゐるのであり、10・8闘争や10・

闘いは、彼らに闘いを呼びかけると共に、

ベトナム人民の解放戦争は、生れつつあ

る全世界労働者人民の國際主義の導きの星

であり、その事を深く銘記し闘いを進めな

ければならない。

第一に、

日本ブルジョアジーの沖縄人民への

反革命、軍事独裁とその承認に抗議し、沖

縄人民の祖国復帰闘争をブルジョア的に利

用し、沖縄への侵略と本土返還を成し遂げ

るとしている日本政府への断固とした抗

議闘争でなければならない。

第二に、

日本ブルジ・アジーのベトナム問題への

介入、日米両帝国主義の共同したベトナム

反革命への徹底した抗議闘争である。10・

米会談は逆転しつつある日米の東南アジア

における関係を促進する事からして、真に

8闘争が生みだした。サイゴンの学生や解

放戦線との連帯を真に我々にもたらすもの

として闘いとらなければならない。

第三に、

日本両国ブルジョアジーの沖縄人民への

反革命、軍事独裁とその承認に抗議し、沖

縄人民の祖国復帰闘争をブルジョア的に利

用し、沖縄への侵略と本土返還を成し遂げ

るとしている日本政府への断固とした抗

議闘争でなければならない。

第四に、

この闘争は、日本帝国主義の東南アジア

侵略政策の一局面への闘いである。この日

本会談は逆転しつつある日米の東南アジア

における関係を促進する事からして、真に

8闘争が生みだした。サイゴンの学生や解

放戦線との連帯を真に我々にもたらすもの

として闘いとらなければならぬ。

対する闘争でなければならず、日本帝国主

誰でも知つてゐるよう、一九六〇年の

安保条約改定とその後の日韓条約の締結は、

的に対決する路線が確立されねばならない

のである。

日本帝国主義のオニシヤ帝国主義戦後の一
つの重大な飛躍であった。それは「國際政治
・國際階級闘争における日本ブルジ・ア
ジーの飛躍であったと同時に、日本階級闘
争における日本ブルジ・アジーの運動と政
策の飛躍でもあった。ここで「飛躍」とあ
えていうのは、一九六〇年一六五年の間に
こそ、日本帝国主義の局面が、日本帝国主
義の基礎の復活の局面から、確立の局面へ
の歴史的転換がなし遂げられたからである。
そして我々はそれを歴史的な新局面として
て十分とらえず、「植民地主義開始」、「軍國
主義」、「ブルジ・ワ階級同盟」とかといふ
部分的一面的現象的にしか把握できなかっ
た我々自身の自己批判をも含めて言つてい
る。この局面は、これから数年又は十数年
を貫く局面であるだろう。

日本ブルジ・ワジーの政治的歴史的局面
はすなわち、日本帝国主義確立の局面であ
る。この局面は、これから数年又は十数年
を貫く局面であるだろう。
政治闘争の巨大な昂揚を我々が準備する
ためには、何よりも、日本帝国主義確立と
いう今日の局面を認識し、この局面を歴史
的対決する路線が確立されねばならない
のである。

同志諸君！

一切の革命的な闘争の準備——それは自覺した
プロレタリアートと革命家の行なうもので
あるし、又そのような闘争の準備の中でこ
そ革命プロレタリアートと革命家は大量に
成長するのである。

そして、我々は、組織戦線のオニシヤの基礎
として最も当り前の事を考慮せねばならぬ。
それは、革命的勢力の指導部の建設の問
題であり、その下にあって日本革命の全開
争の前衛部隊——人民に奉仕する戦闘部隊
の形成の問題であり、日常不斷に大衆を啓
蒙し、教育し、又人民から学び、人民を革命
の観点から調査する革命の教育、講習の場
が要求されるのである。

そして、地域的産業的、政治団体等の革
命の組織根拠地としてまず創造すべきであ
る。

だが、この事は、我々の戦闘と諸活動、
我々の學習と討論総括情勢の分析、闘争方
針、の中からつくり出されてくるであろう。
そして、この事は、今こゝに存在してい
るこのような討論であり、すでにつくり出
されている戦闘における同志的信頼以外に
はありえないし、又その中で、我々自身を

展望の中での強力鮮明な意識的な活動、日
本帝国主義と対決する鋭い闘争の展開の中
でのある。

我々は、日本帝国主義確立の壞が何である
か知つていて、そのいくつかの敵階級の夢
不斷に準備し、不斷に闘争してゆかねばな
らない。

我々が今最も必要としていることは、こ
れらに對して、我々は、調査し、宣伝
し、連合し、戦闘部隊を育成して、今から
広汎な、日本帝国主義支配階級に対する戦
線は、具体的には、日本帝国主義確立のい
くつかの環に対する不斷の闘争、不斷の宣
傳、不断の連合、によつて形成されるので
ある。

我々が、それをすでに開つてきたものであ
る。開いの課題として討議してきたもので
あり、分析してきたものである。問題は、
長期にわたる闘争準備、政治的闘争全体の

ある。

本帝国主義と対決する鋭い闘争の展開の中
で、日本帝国主義確立の政治闘争、歴史的
な局面を、革命的政治闘争の激発と強力広
汎な革命的な闘争の戰線をつくり出すこと
なのである。

労働者階級と人民は、あきらかに敵階級
のおどりに満ちた横暴とアジアと全世界の
革命人民と日本ブルジ・ワジーと敵対す
る攻撃に不安と憤激を高めている。

我々が今最も必要としていることは、こ
れらに對して、我々は、調査し、宣伝
し、連合し、戦闘部隊を育成して、今から
広汎な、日本帝国主義支配階級に対する戦
線は、具体的には、日本帝国主義確立のい
くつかの環に対する不斷の闘争、不斷の宣
傳、不断の連合、によつて形成されるので
ある。

我々が今最も必要としていることは、こ
れらに對して、我々は、調査し、宣伝
し、連合し、戦闘部隊を育成して、今から
広汎な、日本帝国主義支配階級に対する戦
線は、具体的には、日本帝国主義確立のい
くつかの環に対する不斷の闘争、不斷の宣
傳、不断の連合、によつて形成されるので
ある。

組織、宣伝の主力と対象は、日本ブルジ
・ワジーであり、なかなかその大半を占
める下部の工場のブルジ・ワジーなど
の攻撃に不妥と憤激を高めている。

反日帝闘争の前衛部隊を鍛え上げ、広汎な
戦線をつくりあげることであり、その準備
を示すことであり、その路線を示す事であ
り、その歴史的な意義を示すことである。

そして、鋭い闘争を連続的に發展させつゝ、
反日帝闘争の前衛部隊を鍛え上げ、広汎な
戦線をつくりあげることなのである。

組織、宣伝の主力と対象は、日本ブルジ
・ワジーであり、なかなかその大半を占
める下部の工場のブルジ・ワジーなど
の攻撃に不妥と憤激を高めている。

革命をしてみがき上げる以外にはありえま
いのである。

しかし、いまでもなく、我々は、我々の
今までの闘争と闘争を指導してきた觀點や革
命の理論の一層の發展のなかでつくり出さ
れるのである。我々はこゝで、我々ブルジ
・ワジー革命の戰略的觀點、革命理論を發展
させねばならない。

同志諸君！

我々は、今どのよだ時代に生きている
か。抽象的議論はこの際余り必要でないで
ある。

「世界的な視野から見た場合、北アメリカ
か、西ヨーロッパ（世界の都市）といふ
あたり、アジア、アフリカ、ラテンアメリカ
なら、西ヨーロッパ（世界の農村）といふことになる。オニ
次大戦以後、北アメリカ、西ヨーロッパの
社会主義諸國のブルジ・ワジー革命運動は、
こつた反帝革命も、もはや古いブルジ・ワ
ジーと資本主義の世界革命の一部ではな
く、新しい世界革命の一部分、即ちブルジ・ワ
ジーの社会主義的世界革命の一部分である」と指
摘した（林彪「人民革命の勝利方オ」）

「我々は二つのベトナム、そして三つのベトナ
ム、そして数多くのベトナムをつくるべきである
と主張しなければならない。……」

現代のいかなる改革も、それが社会主義革命でなければ、革命の戯画でしかないのである。いたる所でプロレタリア革命斗争を行なう要するにはつきりさせておくべきことは、まさに帝国主義が世界的規模の体系であるということである。それゆえそれは世界的規模の歴史において打倒されるのである。

我々の斗争の戦線目標は帝国主義の紛破でなければならない——」（マルクス・エ・ゲバラ「ベトナムの自由のための世界の斗争」）

同志諸君！

我々は、全世界の至る所でプロレタリア革命をめざしてプロレタリアートと貧農が立ち上る時代に生きている。「社会主义」と称する堕落したプロレタリア独裁の下でも現代修正主義に反対しプロレタリア革命を発展させるために革命的プロレタリアートは立ち上りつゝあるのだ。

世界革命をめざし、プロレタリアと被抑圧人民の真の階級をめざす斗いは、全世界の革命的プロレタリアートと革命人民そしてマルクス・レーニン毛沢東主義の旗の下にある革命家によつてはつきり自覚されている。そして、それは單にそゝ希望している。決意しているというだけでなく、世界資本主義、帝国主義の新たな現代は、全世界で

リア世界革命路線の放棄等にレーニン主義を揚げレーニン主義に背くスターリンとその部下の手によつて現代修正主義へ國際共産主義運動は解体していく。レーニンが、プロレタリア独裁について危惧していたことがスターリンの死を境にはじまつてしまつたのだ。レーニンの運動と理論思想は死んだ形式と教典に変つてしまつた。

そして、第二次帝国主義戦争による世界資本主義の激動の中で、帝国主義戦争を内乱に転化しかつプロレタリア不断革命に転化した中国におけるマルクス・レーニン主義と毛沢東思想に繋かれた斗争こそ、辛くもマルクス・レーニン主義の真の威力を守りぬき、発展させたのである。

ゼ プロレタリア革命斗争の当面の任務

同志諸君！

我々は、帝国主義諸国が殆んど対立、抗争を深めつゝある局面に生きており、かく斗つている。世界資本主義は第二次帝国主義戦争を経て、再び最強の米帝国主義は勿論仏、独、日などの帝国主義を蘇えらせつづかる。その復活は、市場抗争や原料資源争奪一層激しいものとしている。E E G 諸

命でなければ、革命の戯画でしかないのである。いたる所でプロレタリア革命斗争を行なう条件と路線が世界的思想として存在しているのである。

帝国主義者が全世界を收奪し、買弁ブルジョワジーを養成しプロレタリアートも育成した。封建勢力、革命地主を抱き込み、植民地、半植民地を收奪して巨大化した。それを一部の堕落したプロレタリアートを買収し社民、修正主義を育成し又プロレタリアートと同盟しその指導の下に世界革命に獻身する貧農をつくり出した。すなわち

世界資本主義の中軸たる帝国主義は新たに強大な敵をつくりだしたのである。勿論、帝国主義はプロレタリアートを撲滅し、植民地、半植民地を收奪して巨大化した。それを一部の堕落したプロレタリアートを買収し社民、修正主義を育成し又プロレタ

ア独裁を費やかし現代修正主義を育成した。最も凶暴になり最も腐敗した段階の資本主義の上に重くのしかつてゐる。

同志諸君！

「先進国」の我々は、今「後進国」の革命

的プロレタリアートと貧農の世界革命斗争

によって、漸くレーニンとロシャプロレタリアートの世界革命の偉業とその精神と理

論を思いおこしたのだ。プロレタリア革命

ア本質的な分析と批判を加えそしてプロ

レタリア世界革命の理論路線、展望をさしめした。

そして、それは全世界の労働者と非抑

い対立をつよめているし、又各帝国主義国

内にプロレタリアート搾取を一方でますま

すはげしいものとし他方一握りの堕落せる労働者の貢収をはかつてゐる。そして又、かかる米帝国主義の相対的な、政治経済斗争における地位の後退は米帝の凶暴な本性

と危機を一層深めている。それは米帝国内と米帝の侵略にさらされている。人民に一層の苦役と出血を強いてゐる。又、日、仏の高まりゆく反抗、革命の發展におひえてゐるのである。

同志諸君！

そして、日本帝国主義の侵略に直面して反抗に直面している。

没落しつゝある米帝国主義と確立しつゝある諸帝国主義、そしてプロレタリアート人

と米帝の侵略にさられていふ。人民に一層の苦役と出血を強いてゐる。又、日、仏の高まりゆく反抗、革命の發展におひえてゐるのである。

同志諸君！

そして、日本帝国主義の侵略に直面して反抗に直面している。

日本帝国主義は今確立局面にある。

日本帝国主義は、金融独占の全能とその

不斷に革命的な実力斗争とその戦斗部隊を

運動が選れたる大きな理由とは、まさにマルクス・レーニン主義を深く身につけ貫徹し、具体的に活用し、世界革命を実践することが不十分だったからである。

我々はマルクス・レーニン主義を日本階級斗争としてアジアの中でも、実践する具体的な形態を見出せねばならない。プロレタリア世界革命をこの日本とアジアの

革命斗争の中で本当に斗いぬくことこそ重要なのである。我々はいくつかのまわりみちをした。マルクス・レーニン主義をまるためて、些末な論争もした。しかし今や革命のための戦斗と不断の活動

アソシエーションを費やかし現代修正主義を育成した。最も凶暴になり最も腐敗した段階である帝国主義に対し、徹底的に批判を加えそしてプロ

レーニンは、世界資本主義の新たな段階である帝国主義に対し、最高に発展し

步
哨

ロシア革命から五〇年——すべての共産主義者を名のる人が、これを祝っている。だがその祝い方、半世紀の歴史の受けとめ方はさまざまだ。その違いは口先だけの共産主義者なのか、本ものの共産主義者なのかを示してくれる。レーニンの、ボルシェビキによる人類史上初のプロレタリア革命マルクスを創造的に発展させたレーニンに導かれた革命——誰もがこのことを認める。しかし、このレーニン主義が、メンシェビキ、カウツキーの第二インターの修正主義、日和見主義との不斷の、徹底した理論闘争、党派闘争によって成立させられたことをわざとわれようとしている人々が何と多いことか！△マルクスを歪めたカウツキー、レーニンを歪めたスターリン——フルンチヨフ……歴史の発展は、修正主義をも「進歩」させるようだ。しかし、レーニン主義を正しく発展させる、革命家が現れないはずはない。マルクスの後にレーニンが現われたように……。△ヨーロッパ革命の座折とは逆で、中国革命は、当初から主張されたがその祝い方、半世紀の歴史の受けとめ方はさまざまだ。その違いは口先だけの共産主義者なのか、本ものの共産主義者なのかを示してくれる。レーニンの、ボルシェビキによる人類史上初のプロレタリア革命マルクスを創造的に発展させたレーニンに導かれた革命——誰もがこのことを認める。しかし、このレーニン主義が、メンシェビキ、カウツキーの第二インターの修正主義、日和見主義との不斷の、徹底した理論闘争、党派闘争によって成立させられたことをわざとわれようとしている人々が何と多いことか！△マルクスを歪めたカウツキー、レーニンを歪めたスターリン——フルンチヨフ……歴史の発展は、修正主義をも「進歩」させるようだ。しかし、レーニン主義を正しく発展させる、革命家が現れないはずはない。マルクスの後にレーニンが現われたように……。△ヨーロッパ革命の座

た指導と失敗にもかかわらず着実に発展した。そして、革命の勝利は、毛沢東思想を生み出した。マルクス・レーニン主義をしく継承し、発展させた毛沢東——。中は、その毛沢東の直接の指導の下に史上例を見ないプロレタリア文化大革命をしている。△十月革命万才を叫ぶ人は多くても文化大革命万才を叫ぶ人は少ない。しかし思い出して見たまえ、十月革命の時に、万才を叫んだのはほんの少しだった。多くの自称マルクス主義者は、暴力革命士ンセンスと叫んだ。口先だけの共産主義者なのか、本もののかがはっきりするのには、こういう時だ。△修正主義の總本山——ソ連共、そこに拝跪する日共、その他の多くの「共産主義者」もロシア革命五〇周年を祝っている。ところが、それらの諸君は、十月革命を単なる歴史的な事件として、その絵を壁にかざって鑑賞する調子でながめているだけだ。五〇年前は五〇年前、今は今と考えてゐる彼らは、革命から教訓を学び

しるのだ。自分達が日和るために、その合理化をするのみならず、革命的に闘っている人々を非難するのも彼らだ。そうなると、全くの反革命に転落するのだ。代々木の羽田闘争批判は単的な例だ。△文化大革命を行なったソ連の十月革命に背を向けた姿を認めることになる。われわれにとって必要なのは、十月革命の意義を確認するとともに、その後五〇年の変化を批判的に受けとめ、それを乗りこえた文化大革命を促進していける中国人民、世界の労働者、被抑圧民族とは、固く團結し、不断革命日本統革命の旗印の下に断固として闘い抜くことだろう。偉大な中国革命——毛沢東は、ロシア革命——レーニンを創造的に発展させ、帝国主義の時代における世界革命の路線を打ち立てた。日本の革命闘争をその路線に正しく位置づけ、それに基づいた闘争の展開こそ、ロシア革命五〇年の正しい祝い方だ。

年譜スケジュール

佐藤訪米阻止至尊連統一行動

——首相官邸奥力抗議

11.10
社会局（マルクス・レーニン主義派）統率起業家
——先進的学友は結集せよ！

目中肉保諸國主權

——田中青源先生集

——死力を尽しき東力阻止へ！

＊
エンタープライズ寄港阻止横須賀斗争
11月26日(金)

本 南ベトナム解放民族戦線結成記念集会
アメ大抗議 丙午 12月8日

社会科学（マルクス・レーニン主義派）政治機關紙

赤光（3号）

発行日 一九六七年一一月六日

発行者 社会主義学生同盟中央執行委員会

編集者 中央執行委員会機関紙編集局

連絡先 東京都千代田区神田神保町二一二八

日新ビル内

レボルシオン社

¥30-